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Aos seis días do mês de abril ano de dois mil e vinte e três a Diretoria Executiva do
MTG-PC, reuniu-se às dezoito horas na sua sede social no Parque de ExposiçÕes da
Granja do Torto, Brasília-DF, com a presença dos diretores (as): Presidente Juliana Maris
Peixoto Bonato; Primeiro Vice-Presidente ,Sérgio Rodolfo Welker; Tesoureiro Geral
Dorvílio José Calderan; Secretário Geral Antonio Amaro da Silveira Neto; Diretor
Jurídíco André Soares, e, como convidados, os Senhores {as} Loiva Lopes Calderan,
Rosângela Melo, Valdinei Kersting da Rocha e Wilson da Silva Porto Filho, e, ainda de
forma virtual Emilhano Seron e Alice Lauene Maciel de Souza; para tratar da seguinte
pauta: Departamentos, Ofício ao CTG EGP, Nacional 2A23, CTGs filiados, Calendário
MTG-PC 2023 e Calendário de Reuniões e Assuntos Gerais. A Presidente Juliana iniciou
a reunião dando boas vindas a todos e passou de imediato a tratar dos assuntos da
pauta; ltem 01 - Departamentos - A Sra. Presidente do MTG-PC comunicou
inicialmente que já havia convidado o Sr. André Soares para o cargo de DiretorJurídico
já tendo sua aquiescência oficialização por meio da Portaria MTG-PC OOyzAn de 20
de março de 2023. A seguir informou que já havia realizado alguns contatos e na
oportunidade formalizou convite para compor a diretoria à Sra. Rosangela Melo -
Diretoria Social; ao Sr. Wilson da Silva Porto Filho - Diretor de lmprensa e Relações
Públicas; ao Sr. Emilhano Seron - Diretor Artístico; à Srta. Alice Laune - Diretora Artística
Adjunta; ao Sr. Geovani Battisti - Diretor Campeiro; ao Sr. Wagner Cossul - Diretor
Campeiro Adjunto; ao 5n Valdinei Kersting - Diretor Esportivo; à Sra. Loiva Lopes
Calderán - Diretora Esportiva Adjunta; ao Sn Antonio Amaro da Silveira Neto - Diretor
Administrativo cumulativamente com o cargo de Secretário Geraleleito e por indicação
do Sr. Dorvílio Calderán ao Sr. Valdir Campos para Tesoureiro Adjunto. Obtendo a

concordância de todos os convidados, deu-se posse ímediata. Quanto à Diretoria de
Cultura e Tradiçôes, a Sra. Presidente solicitou sugestões de nomes por parte dos
presentes. Com a palavra o Senhor Antonio Amaro sugeriu que Senhor Edgar Armando
Pozza - Patrão do Piquete Toca do Graxaim - permaneça como Diretor Cultural Adjunto
em Porto Alegre, já que há necessidade de representãção junto aos órgãos estaduais e
municipais por ocasião dos festejos farroupilhas na capítal gaúcha, aceito por
unanimidade, ficando-se a definir o nome do Diretor de Cultura e Tradições. ltem O2 -
Ofício ao CTG EGP - Em atendimento à moção do Conselho Deliberativo do MTG-PC
apresentada ao Congresso para que a Diretoria Executiva do referido Movimento dê
encaminhamento ao Processo Administrativo apresentado pela Sra. Loiva à Entidade e
posteriormente, se necessário, ao Conselho de Ética, a Sra. Presidente informou que
por meio de Portaria MTG-PC OA2/2O23 encaminhou parã análise ao Diretor Jurídico.
Logo a seguir pãssôu a palavra ao Dr. Andró Soares que fez uma explanação sobre os
procedimentos prescritos no Códi6o de Ética e após apresentou seu parecer favoráveÍ
ao encaminhamento do Processo Administrativo ao Conselho de Ética, o qual foi
aprovado por unanimidade. Em consequência, a Sra. Presidente providenciará o
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encamínhamento do Processo ao Conselho de Ética. ltem 03 - Nacional 2023 - A Sra.

Presidente comunícou da necessidade de informar; até o dia 20 de maio, as

necessidades de alojamento para os integrantes da artística e da esportiva, ltem 04 -
CTGs filiados - A Sra. Presidente solicitou ao Sr. Amaro que informasse sobre o
processo de filiação dos CTGs que se encontram em andamento. O Sr. Amaro disse que

tendo sido indicado na gestão anterior para relator, procedeu análise e emitiu parecer
com base no estatuto do MTG-PC sobre a filiação dos CTGs Rio de Ondas e Alma
Farrapa. Em continuidade o Sr. Amaro esclareceu que o CTG Alma Farrapa por ter
cumprido todas as exígências poderia ter sua filiação efetíva homologada, tendo sido
aprovado por unanimidade. Já o CTG Rio de Ondas, por ainda não ter apresentado o
CNPJ, deliberou-se entre os presentes pela prorrogação de sua filíação provisória a por
seis meses, não podendo em sua totalidade ultrapassar doze meses. Quanto ao CTG

São Luís Gonzaga o Sr. Amaro desconhece o andamento ao Processo de Filiação. Em

consequência a Sra. Loiva foi designada parã proceder a análise da documentação
conforme Art.22 do Regulamento do Estatuto. A seguir a Sra. Presidente pediu ao Sr.

Dorvílio que informasse sobre a situação de adimplência dos CTGs, o qual prestou as

informaçôes solicitadas. ltem 05 - Calendário MTG-PC 2O2? - Atendendo ao que já
havia sido programado pela Diretoria anterioç a Sra. Presidente fez, juntamente com o
Secretário, uma revisão nas datas dos eventos previstos para o corrente ano. Fez uma
observação sobre a data do Rodeio do CTG Rio de Ondas que não obedece ao intervalo
de quinze dias com o Rodeio do CTG Nova Querência de Buritis, mas que como tal
calendário já havia sido aprovado previamente não seria o caso de modÍficar. A Sra.

Presidente comunicou também que não poderá comparecer ao Rodeio de Balsas e que
será representada pelo Diretor CampeÍro, Sr. Geovani Battistí. ltem 06 - Calendário de
Reuniões - A Sra. Presidente propôs aos integrantes da diretoria que fosse realizada
uma reunião ordinária mensal com data pré-agendada. A ideia foi aprovada para que
seja realizada em dia útil da semana ainda a ser determinado e por proposta do
Vice-Presidente Sr. Sergio Welker que tivesse início as 17 horas. ASSUNTOS GERAIS - o
Vice-Presidente, Sergio Welker, comunicou que está trazendo a Brasília a Sra. Marcia
Giovana da Costa, especialista em elaboração de projetos para dar orientações como
proceder para angariar recursos. Convidou os presêntes para participarem de reunião
que acontecerá na próxima quarta-feira, no CTG Sinuelo da Saudade. Nada mais
havendo a tratar, às 22h30min, deu-se por encerrada a reunião, que eu, Antonio
Amaro da Silveira Neto, lavrei a presente Ata, que depoís de lida e aprovada será
assinada pela Presidente Juliana Maris Peixoto Bonato e por mim, para que gere os
efeitos legais.

Antonio Neto


